

**HYGIÈNE GÉNÉRALE**



**10VE4040**

**FORMAT DISPONIBLE**

**2x4L • 6x1L**

**PROPRIÉTÉS PHYSIQUES**

Apparence	Liquide
Couleur	Ambrée
Odeur	Fraîcheur
pH	1.5–2.0
Solubilité	Soluble dans l'eau
Point d'éclair	NA
Densité	1.06 g/ml
Inflammabilité	Ininflammable

**AVANTAGES ENVIRONNEMENTAUX**

- Composantes organiques Facilement biodégradables.
- Ne contient pas de solvants, NPE, NTA ou EDTA.
- Ne contient aucune substance classifiées cancérogènes, mutagènes ou reprotoxiques (CMR)

**LEGISLATION / HOMOLOGATION**

Réglementé par le SIMDUT

Pour usage commercial, institutionnel, industriel et dans les établissements de préparation alimentaires.

Ne pas entreposer dans une zone de traitement ou de stockage des aliments.

**NETTOYANT MULTI-USAGE POUR SALLE DE BAIN**

PRO-SCRUB est un nettoyant avec pouvoir assainissant pour cuvettes, urinoirs, porcelaine, bains & douches, planchers et toutes autres surfaces lavables de la salle de bain. Utiliser comme nettoyant à plancher sur les carrelages et comme nettoyant d'hiver efficace sur les fondants à glace et le sel.

**AVANTAGES**

- Pouvoir assainissant pour éliminer les germes (dilué à 165ml/L)
- Pouvoir détartrant exceptionnel
- Élimine rapidement les dépôt de tatre, rouille et calcaire
- Efficace pour déloger les dépôts de savons et de sébum
- Sécuritaire sur l'ensemble des surfaces lavables de la salle de bains

DILUTION	BOUTEILLE VAPO	PLANCHERS
NETTOYAGE LÉGER	12ml/L	5ml/L
NETTOYAGE MOYEN	25ml/L	15ml/L
NETTOYAGE LOURD	100ml/L	50ml/L

  

	QUOTIDIEN	PERIODIQUE
CUVETTES & URINOIRS	250ml /L	Pur
PLANCHERS CALCIUM	10ml /L	50ml

- ASSAINISSEMENT: 165ml/Litre d'eau

\*Rincer les surfaces en contact avec les aliments à l'eau potable après le nettoyage.

**INSTRUCTION D'UTILISATION**

1. Appliquer PRO-SCRUB sur la surface, selon les dilutions recommandées.
2. Laisser un temps de contact.
3. Frotter au besoin. Rincer ou essuyer.

- Appliquer avec un vaporisateur moussant, dilué à 50ml par litre d'eau pour des résultats optimaux. Peut être utilisé non dilué au besoin.

ATTENTION: Utiliser en dilution "Léger" sur les pierres naturelles telles que le granite, le marbre et l'ardoise. Il est recommandé de procéder à un test sur un endroit non visible au préalable.

**AVIS**

Les informations et les recommandations concernant ce produit sont des données de bonne foi. Les conditions d'utilisation étant hors de notre contrôle, aucune garantie explicite ou implicite n'est jamais faite. Nous n'assurons aucune responsabilité de dommage, perte ou blessure, directe ou indirecte, liée à l'utilisation de ce produit.

Révision: 06 2020

**GENERAL HYGIENE**



10VE4040

**AVAILABLE FORMAT**

2x4L • 6x1L

**PHYSICAL PROPERTIES**

Appearance	Liquid
Color	Amber
Odour	Fresh
pH	1.5–2.0
Solubility	Water soluble
Flash Point	NA
Density	1.06 g/ml
Flammability	Non-flammable

**ENVIRONMENTAL BENEFITS**

- Organic components readily biodegradable.
- Does not contain solvents, NPEs, NTAs or EDTA.
- Contains no substances classified as Carcinogenic, Mutagenic or Reprotoxic (CMR).

**LEGISLATION / HOMOLOGATION**

WHMIS Regulated

For use in designated commercial, industrial, institutional, and food preparation areas, only.

Do not store in food processing or food storage areas.

**MULTI-PURPOSE BATHROOM CLEANER**

PRO-SCRUB is a sanitizer cleaner excellent for toilet bowls, urinals, porcelain, baths and showers, floors and all other washable bathroom surfaces. Used as a floor cleaner on tiles and as an effective at cleaning ice melter and salt.

**BENEFITS**

- Cleaning sanitizer efficient at eliminating germs (dilution ratio: 165ml/L)
- Exceptional at descaling surfaces
- Quickly removes scale deposits, rusts and lime
- Effective at removing soap and sebum deposits
- Safe on all washable bathroom surfaces

DILUTION	SPRAY BOTTLE	FLOORS
LIGHT CLEANING	12ml/L	5ml/L
MEDIUM CLEANING	25ml/L	15ml/L
HEAVY CLEANING	100ml/L	50ml/L

	DAILY	PERIODIC
TOILET / URINALS	250ml /L	Pur
FLOORS WINTER (CALCIUM)	10ml /L	50ml

- SANITIZING: 165 ml/Litre water.

\*After cleaning, rinse all surfaces in prior contact with food, with potable water.

**USES INSTRUCTIONS**

1. Following recommended dilution ratios, apply PRO-SCRUB solution onto the surface.
2. Allow sufficient contact time.
3. Rub, as required. Rinse or wipe.

- For optimal results, apply with a foaming spray, diluted to 50 mL per litre water. May also be used undiluted, if necessary.

CAUTION: Use "Light" dilution on natural stones such as granite, marble and slate. It is recommended to carry out a trial on a sample material.

**NOTICE**

Information and recommendations regarding this product are presented in good faith. However no guarantees are associated with the data presented in this document, and no such guarantees should be interpreted from the information and expected results presented. We do not assume any liability for damage, loss or injury, direct or indirect, related to the use of this